

Ciudad

Comunas como

Cañete, Arauco, Santa Juana, Coronel, y San Pedro de la Paz, son parte de los lugares de origen de los estudiantes.

Diario Concepción
 contacto@diarioconcepcion.cl

La Universidad de Concepción celebró el encuentro de familias de los 270 estudiantes participantes del Programa Talentos UdeC. Durante este sábado, niños, niñas y adolescentes compartieron con la comunidad los frutos de su aprendizaje durante la temporada de otoño 2024.

Talentos UdeC, es un programa que este año celebra su vigésimo aniversario, convoca a estudiantes desde 5° básico hasta 4° medio de diversos centros educativos de la Región del Biobío y Ñuble, quienes asisten a las aulas del campus universitario todos los sábados para repasar contenidos en diversas disciplinas.

Sobre esto, la directora del programa, Fernanda Parra, comentó que "este evento es crucial porque permite a los estudiantes mostrar sus logros y proyectos desarrollados en los cursos y talleres multidisciplinares que impartimos. Hoy nos acompañaron alrededor de 200 familiares, evidenciando el valor que tiene para los jóvenes compartir esta experiencia en la Universidad de Concepción con sus padres, madres y cuidadores".

El Programa Talentos UdeC está dirigido a estudiantes con altas capacidades y/o potencial académico y se encuentra abierto para estudiantes de establecimientos municipales, subvencionados y particulares. La directora del programa finaliza con la invitación a la comunidad educativa de conocer el programa: "Acá exploramos diversas disciplinas y nuestra premisa es ofrecer una opción extracurricular que enriquezca la formación socioeducativa de los estudiantes en diversas áreas".

Vinculación con la comunidad

En la misma línea, la Vicerrectora de la UdeC, Dra. Paulina Rincón González, señaló que "el Programa Talentos, como programa de formación académica y desarrollo psicosocial, sigue cumpliendo un rol destacado en la región al generar un espacio para niños, niñas y adolescentes con talento académico y/o con altas capacidades o potencial, contribuyendo a la expresión de ese potencial de desempeño sobresaliente en edades adultas tempranas".

La Vicerrectora Rincón valoró la realización de la feria de aprendizajes



FOTO: RAPHAEL SIERRA P

MÁS DE 200 PERSONAS EN ACTIVIDAD

Talentos UdeC: Estudiantes exponen sus aprendizajes en evento abierto a la comunidad

Es un programa que este año celebra su vigésimo aniversario. Convoca a estudiantes desde 5° básico hasta 4° medio de diversos centros educativos de la Región del Biobío y Ñuble.

de la temporada de Otoño 2024, que tuvo que ser pospuesta un fin de semana debido al frente de mal tiempo que asoló a la región las semanas previas.

Además, resaltó que, "este tipo de encuentro, al finalizar cada temporada (otoño, primavera y verano), permiten a las familias y comunidad educativa ver los avances y logros de la temporada y mantener la motivación de los y las estudiantes, por lo que nos alegramos de haberlo podido realizar". Cabe des-

tañar que la feria de aprendizajes contó con la participación de Admisión UdeC, quienes brindaron orientación e información a las familias y estudiantes sobre el proceso de ingreso a la casa de estudios.

Experiencias gratificantes

Sobre la valoración de este programa Mariana Fredes, apoderada de María Trinidad, estudiante de 6to básico, indicó que "la experiencia ha sido genial, encontramos que están adquiriendo mu-

cha sabiduría, esperando que sigan aprendiendo mucho. A María Trinidad le encanta venir, le encantan sus compañeros y profesores, los días sábado para ella son sagrados. Ha sido una experiencia maravillosa para ella y para nosotros como papás poder ver los resultados".

Jorge Muñoz, apoderado de Victoria, estudiante de 7mo básico, expresó que "estamos super contentos con la experiencia que ha tenido victoria del año pasado que le ha

permitido desarrollar y satisfacer su curiosidad que tiene innata a través de a través de uno de los cursos que más le ha gustado de avistamiento de aves, también de astronomía y ahora en el curso de Fandub y estamos super felices de lo que le ha aportado a su vida Talentos UdeC".

Este programa recibe a estudiantes de diversas partes de la Región del Biobío y Ñuble, destacando comunas y localidades como: Cañete, Arauco, Santa Juana, Coronel, San Pedro de la Paz, Coelemu, Talcahuano, Hualqui, Chiguayante, Lota, Yungay, Tomé, Coelemu, Florida, Los alamos, Trehuaco, Penco y Concepción.

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion
 contacto@diarioconcepcion.cl